

Eine Danksagung für die Rettung eines Wandbildes in Prora



Bild: Jens Köhler

'Große Klasse, was ihr mit dem Erhalt des Wandbildes "Wehrbereitschaft der Jugend" geleistet habt. Allein der Titel dieses Kunstwerkes sagt schon soviel aus über das Selbstverständnis der DDR bezüglich Verteidigung und Souveränität aus. Aus heutiger Sicht ist das alles natürlich ambivalent zu betrachten. Aber gerade das macht es ja aus. Und wenn solche geschichtlichen "Zeitzeugen" erst einmal unwiederbringlich vernichtet sind, wie das gerade in Prora in nahezu unglaublicher Weise passiert ist, dann fällt gerade die wissenschaftlich fundierte Aufarbeitung unheimlich schwer bzw. wird nahezu unmöglich.

Macht weiter so!

Thomas '

Unser Anliegen wurde verstanden, vielen Dank!